



Thomas Pesquet sur l'ISS

publié le 26/04/2021

Thomas Pesquet est le **nouveau commandant de bord** de l'ISS en orbite à 408 km de la Terre.

Si vous voulez connaître ses missions, ses conditions de vie, ceux qui l'accompagnent... n'hésitez pas à suivre la **Mission ALPHA** sur le site très abordable de France Info ou autres. Des vidéos d'interview récentes sont disponibles !

Il est possible de **suivre l'ISS en direct**. La station spatiale internationale est équipée d'un dispositif de caméras situées à l'extérieur pour filmer la Terre. **La NASA** assure une retransmission permanente par le biais de deux streaming en live. L'agence spatiale américaine permet également de pouvoir localiser la station en permanence. Agences-Spatiales propose aussi de visiter virtuellement les différents modules et de suivre régulièrement l'actualité de l'ISS. <https://www.agences-spatiales.fr/en-direct-de-iss/>

Ira-t-il ensuite sur la **Lune en 2024** ? C'est en bonne voie ! En tout cas, il prépare cette mission future ainsi que celle sur **Mars** avec un programme d'expériences (une centaine) à réaliser, au cours de ces 6 prochains mois sur l'ISS, dans ce but.

Alors, bon voyage ! Un peu de rêve en ces temps difficiles !

Documents joints

 [Objectif Lune](#) (HTML de 341.8 ko)

 [une équipe](#) (Zip de 69.3 ko)

 [1ère vidéo de l'Espace](#) (HTML de 293.7 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.